

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable

(der „Fonds“)

Eingetragener Firmensitz: 4, rue Peternelchen, L-2370 Howald, Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 194 036

Mitteilung an die Aktionäre des Teilfonds „ELEVA EUROPEAN SELECTION FUND“

(der „Teilfonds“)

Luxemburg, 21. Oktober 2025

Sehr geehrte Aktionäre,

der Verwaltungsrat des Fonds (der „**Verwaltungsrat**“) möchte Sie mit dieser Mitteilung über die folgenden Änderungen des Prospekts des Fonds (der „**Prospekt**“) mit Datum vom Dezember 2025 informieren.

Änderung des ESG-Ansatzes

Der Verwaltungsrat hat beschlossen, den ESG-Ansatz des Teilfonds zu ändern, der nicht mehr auf einer verbindlichen Verpflichtung im Sinne der [position 2020-03](#) der französischen *Autorité des marchés financiers* beruhen soll.

ESG-Ansatz vor der Änderung	ESG-Ansatz nach der Änderung
„Die für die ESG-Selektivität verwendete Methodik lautet wie folgt: Der gewichtete durchschnittliche ESG-Score des Teilfonds muss deutlich höher (d. h. besser) sein als der durchschnittliche ESG-Score seines ursprünglichen Anlageuniversums. Dies bedeutet, dass der gewichtete durchschnittliche ESG-Score des Teilfonds in keinem Fall niedriger sein darf als der durchschnittliche ESG-Score des ursprünglichen Anlageuniversums nach Eliminierung der 20 % schlechtesten Unternehmen.“	„Die für die ESG-Selektivität verwendete Methodik lautet wie folgt: Der gewichtete durchschnittliche ESG-Score des Teilfonds muss höher (d. h. besser) sein als der durchschnittliche ESG-Score seines ursprünglichen Anlageuniversums.“

Die oben genannte Änderung wird in der neuen Version des Prospekts vom Dezember 2025 berücksichtigt. Der aktualisierte Prospekt ist auf Anfrage kostenlos am Sitz der Verwaltungsgesellschaft des Fonds erhältlich.

Schließlich haben Anleger, die den im Prospekt umzusetzenden Änderungen nicht zustimmen, ab dem 11. November 2025 um 12:00 Uhr (Luxemburger Zeit) die Möglichkeit, bis zum 11. Dezember 2025 um 12:00 Uhr (Luxemburger Zeit) die kostenlose Rücknahme ihrer Anteile zu beantragen. (Luxemburger Zeit) kostenlos die Rücknahme ihrer Anteile beantragen, indem sie einen Rücknahmeantrag gemäß dem im Prospekt beschriebenen Verfahren einreichen.

Der Verwaltungsrat

ELEVA UCITS FUND

Société d'Investissement à Capital Variable

(the “Fund”)

Registered Office: 4, rue Peterelchen, L-2370 Howald, Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 194 036

Notice to the shareholders of the sub-fund “ELEVA EUROPEAN SELECTION FUND” (the “Sub-Fund”)

Luxembourg, 21 October 2025

Dear Shareholders,

The board of directors of the Fund (the “**Board of Directors**”) would like to inform you by this notice of the following amendments to the Fund’s prospectus (the “**Prospectus**”), to be dated December 2025.

Change in the ESG approach

The Board of Directors has decided to change the Sub-Fund’s ESG approach, which shall not be based on a significantly binding commitment anymore, as defined in the [position 2020-03](#) from the French *Autorité des marchés financiers*.

ESG approach before the change	ESG approach after the change
“The methodology used for ESG selectivity is the following: the weighted average ESG score of the Sub-Fund has to be significantly higher (i.e. better) than the average ESG score of its initial investment universe. This implies that the weighted average ESG score of the Sub-Fund may in no case be lower than the average ESG score of the initial investment universe after elimination of the 20% worst companies.”	“The methodology used for ESG selectivity is the following: the weighted average ESG score of the Sub-Fund has to be higher (i.e. better) than the average ESG score of its initial investment universe.”

The above change will be reflected in the new version the Prospectus to be dated December 2025. The updated Prospectus will be available upon request free of charge at the registered office of the management company of the Fund.

Finally, as from 11 November 2025 at 12:00 pm (Luxembourg time), investors who do not approve the amendments to be implemented in the Prospectus will have the possibility to request the redemption of their shares free of charge until 11 December 2025 at 12:00 p.m. (Luxembourg time), by submitting a redemption request in accordance with the procedure described in the Prospectus.

The Board of Directors